

Vicepresidente cubano Ramiro Valdés constata marcha de proyectos universitarios en Las Villas



La Habana, 24 nov (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, valoró de positivos los resultados de la Universidad Central de Las Villas, en proyectos científicos desarrollados en estrecho vínculo con sectores como la Agricultura y la Construcción.

El también Comandante de la Revolución exaltó las potencialidades de la casa de altos estudios y la necesidad de volcar los resultados al desarrollo del país, para lograr la soberanía tecnológica.

Asimismo, se interesó por el parque fotovoltaico que se erige en sus predios y aportará electricidad a esa institución y al Sistema Electroenergético Nacional.

Valdés visitó, además, la nueva Planta Cloro Sosa de Sagua la Grande, en fase de terminación, que aumentará la producción de cloro líquido y otros artículos.

Fuente: RC-RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148351-vicepresidente-cubano-ramiro-valdes-constata-marcha-de-proyectos-universitarios-en-las-villas>



Radio Habana Cuba